

Kinderklinik Stade erhält Qualitätssiegel



STADE. Am 20. Februar wurden in Berlin zum dritten Mal die Gütesiegel „Ausgezeichnet für Kinder“ verliehen. Auch die Klinik für Kinder- und Jugendmedizin in Stade war wieder dabei.

Nur 100 der weit über 300 Abteilungen für Kinder- und Jugendmedizin in Deutschland gehören aktuell zu der besonderen Gruppe, der nach Überprüfung mit vorgegebenen Qualitätskriterien einer familiengerechte stationäre Versorgung bescheinigt wurden. Dr. Volker Berg, Chefarzt der Kinder- und jugendmedizinischen Abteilung am Elbe-Klinikum Stade (links), freute sich, dass er für die Klinik dieses besondere Qualitätssiegel von der Bundestagsabgeordneten Michaela Noll entgegennehmen konnte.